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Пионерская работа в школе
I  Пионерская организации 
lica n  0. И. Ленина Щ  массо- 
ши дотекая коммунистическая 
Организация. Во всех угол- 
lax  пашей необъятно!) Роди
ны встречаем мы мальчиков в 
[еночек в красных галстуках. 
1иоцеры пользуются заслу
женным признанием , и лю
бовью советского народа.' 
К а и  факт принадлежности 
к таков организации имеет 
громкое воспитывающее зна

чение для ребенка.
XII съезд ВЛКСМ с особой 

идой подчеркнул, что пионер
ская организация призвана 
рдействовать учительству в 
привитии школьникам социа
листического отношения к  

■труду, помогать хорошо учить- 
В  и и разумно отдыхать.
I  Благородное правило «Нио- 
B ie p —всем детям пример» про

является прежде всего в от
ношении к  учебным занятиям.

| В сродней школе № 1 первое 
« в е н о  4 отряда не имеет нс-
■ успевающих пионеров. Пример 
К  учебе и дисциплине пока
п ы в а ю т пионерки этой шко

лы Осовская Люся (С кл.), Ни
колаева Падя, Шашерина Га- j

B in  (7 кл.). Пелевина Галя 
(Ь к л ) и др.. а вот плохо, 

■учатся пионеры Пинигин Сс- 
режа, Денисовский Толя. .

I  Успехи отдельного пионера 
I  вызывают радость и гордость 
К дружнны, отряда, звена. Хо

рошим средством сплоченна
■  коллектива в борьбе, за высо- 
р  кую успеваемость является 
Втонарищеская взаимопомощь, 
р  Помощь отстающему по тем 
, • или иным причинам не 
Щделжна ослаблять в нем чув-

гтиа личной ответствсвности. 
В  Поучительный пример в деле 
Щ взаимопомощи друг другу во- 

называют пионеры Усть-Тол- 
шменской семнлетней школы.

Необходимо довести до со- 
(иаиия юных пионеров и 

школьников, что ученье — их 
основной труд, патриотиче
ский долг перед Родиной.

Большое воспитательное зна
чение имеют хорошо подго
товленные пионерские сборы 
на различные тщательно про
думанные темы, например: 

Труд—дело чести, дело с ла
пы»,«В знании— сила»,«Жизнь 
великих людей» и другие. По

первой теме организовать сбор 
иллюстраций из газет и шур- 
налов о героическом труда 
советских людбй, подобрать 
отрывки КЗ., художественной 
литераторы, подготовит!. 
хн для чтения, песни для хо
рового исполнении, пригла
сить на сбор хорошегошршга- 
водственника С предприятия, 
из колхоза — все это заинте
ресует пионеров и даст поло
жи тельный результат.

Периодически следует устра и- 
вать выставки технического, 
художественного Творчества 
детей, смотры лучших тетра
дей, контрольных работ. Си
стематически проводить рабо
ту с газетой «Пионерская 
правда», в которой имеется 
благодатный материал(статьв, 
рассказы, годоволомкиршара- 
ды и пр.) для бесед, сборов, 
занятий с пионерами.

Обязательным звеном дея
тельности Пионерской органи
зации является кружковая 
работа. Каждый пионер дол
жен заниматься в интересую
щем ого техническом или 
предметном кружке, а сонет 
дружины, отряда контролиру
ют участив пионеров в них и
ПОДВОДЯТ И Т О Й .

Особо следует сказать о ху 
дожественном воспитании. Ре
бята любят петь, играть, слу
шать музыку. Кх этому необ
ходимо учить на сборе евина, 
отряда, организовать хоровые, 
музыкальные кружки. В .Ми
хайловской семилетней шкоде 
все пионеры участвуют в тех 
или иных кружках,

Пионервожатые должны под
нять в школе авторитет сове
та дружины, Он обсуждает 
наиболее важные вопросы пи
онерской жизни в школе. На 
заседания его приглашать 
учителей, классных руководи
телей, представителей родите
лей.

Пионерская работа—важней
шая составная часть учебно» 
воспитательного процесса в 
школе, а поэтому она должна 
быть в центре внимания все
го педагогического коллекти
ва в целом, каждого учителя 
и классного руководителя в 
отдельности.-

Призывы ЦК КПСС нашли горячий отклик
в сердцах советских тружеников ★  ★  ★

Трудовой подъем
Церсцгйкий лесопункт и ! 

месяца и месяц ПШрДняет 
аланы. У нас выросли заме
чательные кадры рабодЦ, ко- 
горые далеко перекрывают 
установленные нормы. Паль
щики Сергачей Н, Н. и Тро
фимов Ф. II. д|№£ производи
тельность на процентов 
выше плановой. Только месяц 
назад тЮащатилОя из Совет
ской ар чан раскряжевщик тов. 
Беззубов В., а теперь со сво
им разметчиком тов. Севрюк 
ужо .раскряжевывает до 1'*0 
кубометров за смепу при нор
ме 48 кубометров;

Нытюлшиот1 нормы возчики 
Фодотовскпй Н. А .,Й 'озы кнн 
A. It., П е р л о в ;^  И., Йоточи- 
гов 10. Ф., Лукьянов С. А, 
и ряд других, Безупречно ра
ботав)! на прокладке -$усов» 
Мишурннский А. И., Покорпи 
А. Г. в КоточиГов П. П. и на 
нижнем складе бригада тов. 
Трапо^шкова И. Б.

Неплохо потрудились на ка 
питальном строительство и 
ж  кущей ремонте Мальцев И.И.,

Мншуринский Н. II., Федотов- 
ский II. II., Семенов И., Перш 
и Трофимов В. Иве депо в эк
сплуатацию четыре стандарт
ных Домика, отремонтированы 
баМщ столовая, общежитие и 
ряд квартир.

ОдиниадцатимесичниИ план 
рабочие лесопункта стремятся 
нынбддвть к  7 ноября, а го 
довой— к 15 декабря и дадут 
сверх плана 3 тысячи кубо
метров леса. Кроядо того, m i.' 
боремся за то, чтобы снизит!, 
себестоимость кубометра дре
весины на б процентов.

РабочиещЁонункта просят 
дирекцию леспромхоза электри- 
фицоровать поселок, а началь
ника райконгоры связи тов. 
Андронова— к  7 ноября про
вести радио в новые дома. 
Мы хотим иметь в поселке 
мастерскую по ремонту сапог 
н валенок. Думаем, что на
чальник орс'а тов. Шонуров 
откроет у нас такую мастер
скую.

И. Фоминскнй, 
мастер леса Норевгского 
лесопункта.

У сплавщиков 
У-Царевского рейда
Сплавщики У-Царевского 

рейда усиливают темпы по 
занершепшо уборки Ш нШ Паых 
сооружений, отгрузке бонового 
леса на берег, о чист ко русла 
рекЦ, приведению п порядок 
такелажа и др.

Бригада под руководством 
тон. Белолагюна занимается 
подготовкой реки Царевы для 
будущего сплава.

Проводится капитальное 
строительство и ремонт квар
тир рабочих.

Рабочие я служащие рейда 
преисполнены желанием до
стойно. производственным 
подъемом встретить прибли
жающуюся годовщину Октяб
ря.

Ф. Кладовщиков, 
рабочий рейда.

2 5 0  Й и М Д  С Л Щ П В Е Р Х . П Л А Н А
Коллектив Натовского го

ловного маслозавода годовой 
план по выпуску валовой про
дукции на 17 октября выпол
нил на 104 процента. В 
сравнения с соответствующим 
периодом 1955 года Дольше 
выработано продукции на 565 
тысяч рублей.

Обсуждая обращение пере
довых коллективов нашей об
ласти по доставкой встрече 
39 годовщипы Великого Октяб
ри, маслоделы района взяли 
повышенные обязательства — 
выработать до конца года 
сверх плана 250 центнеров 
масла, 10 казеина, 15 творо

га  я  цельномолочной продук
ции 200 центнеров, причем 
вею продукцию выпустить 
только высшим сортом. Кроме 
того, решено досрочно выпол
нить годовой план по выпус
ку  жирного сыра и мороже
ного.

Маслоделы района решили 
до конца года дать валовой 
продукции не менее, чем на 
4б(900 рублей, перевыполнить 
алан прибылей, снизить себе
стоимость продукции в сравне
нии с планом на 3 процента.

П. Филее,
директор Пятовского головно
го маслозавода.

Досрочно справилиоь 
о октябрьским заданием 

Тру женики Тотоиеной дерево
обрабатывающей артели о к
тябрьский план выполняли 
доврочшши дали продукция 
на 200000 рублей.

В настоящее время работа
ют сверх плана и обязались 
изготовить продукции на семь
десят тысяч рублей.

Рабочие распиловочного н 
бондарного цехов т. т. Бела
вина К ., Трофимова М., Ще
кутьев U.,Зуев Н. и Двойняш- 
никова, Лидия ежедневно пере
выполняют нормы.

Члены ВЛКСМ Купряянов- 
скнй В. и Гомулин Б. имеют 
замечательные производствен
ные успехи. Они заслуживают 
занесения нх на Доску поче
та РК ВЛКСМ.

И. Мараков, 
пред влетель заводского ко
митета.

По родной стране II

Взяли ли вы» товарищи доярки, обязательство 
на новый хозяйственный год?

Они надоят по 1600—1800 кг 
молока от коровы

Молодая доярка сельхозартели «1 Мая» Литов
ского сельсовета БУТАКОВА Л. И. взяла обязатель
ство надоить в новом хозяйственном году по 1600 ки
лограммов молока от коровы,

МИТРУШИНА А. П. и НОВОЖИЛОВА А. Е 
Доярки сельхозартели «Заветы Ильича»,обязались на 
нОНть в этом году по 1800 килограммов молока от 
Каждой фуражной коровы.
I Доярка колхоза «Прожектор» КУПРИЯНОВ 
рКАЯ П. А. с первых дней октября борется за 1800 
килограммов молока от каждой коровы за год.

КТО СЛЕДУЮЩИЙ?

Памятник героям гражданской 
войны в Хабаровске

25 октября исполнилось 34 
ода со дня освобождения 

Дальнего Востока от иностран
ных интервентов и белогвар
дейцев. Тысячи жителей Хаба
ровска собрались на Комсо
мольской площади. Здесь со
стоялось торжественное откры
тие памятника героям граждан
ской войны.

Свыше трехсот бывших пар
тизан— участников легендар
ных боен под Спасском, Боло- 
часвской, Хабаровском, Блади- 
ностоком съехалась па откры
тие памятника партизанской 
славы. Над пьедесталом воз
вышаются 7-мотроние бронзо
вые фигуры рабочсго комйсса 
ра, сибирского крестьинина- 
иартизана я молодого красно
гвардейца. . Над ними -реет 
знамя с надписью: «За власть 

|Советов», Венчает памятник

серый грацптвый 22-х метро
вый обелиск с пятиконечной 
звездой.

После торжественного ми
тинга в подножию памятника 
были возложены многочислен
ные ненки. (ТА СС).

В честь Великого Октября 
Коллектив Минского трак- 

торнпго завода готовит достой
ную встречу 39-й годовщине 
Неликого Октябри, В цехах в 
концу смени то и дело появ
ляются «боевые листки»1, пла
каты, сообщающие о ’ новых 
достижениях передовиков со- 
реннованин.

Коллектив’ предприятия ре
шил в чеСть 39-й годошцины 
Великого Октябри выпустить 
сверх месячного задании три
дцать пропашных трактором и 
не мейш;, чем Иа 700 тысяч
рублей запасных частей.• • •

Трудовую победу одержал в

предоктябрьском соревнования 
коллектив объединения «Куй- 
бышевнефть». Досрочно вы
полнен десятимесячный план.

В етом году промысловики 
ввели в эксплуатацию 138 
новых скважин, получено жид
кого топлива иа 35,6 процен
та больше, чем эа соответ
ствующий период прошлого 
года. Себестоимость нефти 
значительно снижена. (ТАСС).

21-й агрегат Камской ГЗС 
дал промышленный ток
Н диц предоктябрьского со

ревновании строители КайСКОЙ  
гидроэлектростанции добились 
нового успеха: поставлен под 
промышленную нагрузку оче
редной агрегат .А« 10 третьей 
секции ГЗС.

Сейчас н% Камском гидро
узле вырабатывает электро
энергию уральское энерго* 
кольцо уже 2ВЙ гидротурбоГе* 
ператор. (ТАСС).
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В помощь пропагандисту и агитатору

Рост общественного хозяйства 
колхозов района

Работники сельского хозяй- 1 
ства райопа, воодушевленные' 
историческими решениями XX 
съезда КПСС, широко развер
нули социалистическое сорев
нование за выполнение пла
нов шестой пятилетки.

В результате оказанной 
правительством большой помо
щи колхозам, нового порядка 
планирования сельскохо
зяйственного производства, 
разработанных новых Уставов 
артелей, введения поощри- 
тольной оплаты труда, подня
лась производственная ак
тивность колхозников.

Несколько повысилась про
дуктивность скота, урожай
ность зерновых культур, кар
тофеля и особенно льна, что 
позволит нампого увеличить 
денежные доходы, повысить 
стоимость трудодия как нату
рой, та к и деньгами.

Животноводство в районе 
является основной отраслью 
сельского хозяйства. В дохо
дах колхозов оно занимает 50 
процентов. В истекшем хозяй
ственном году от каждой ко
ровы в колхозах получено по 
1131 килограмму молока. Но 
сравнению с минувшим годом 
прирост падоя молока от ка ж 
дой коровы составил 265 ки 
лограммов. Производство мо
лока увеличилось по сравне
нию с прошлым годом на 29 
процентов, надоено молока 
больше на 1157 тонн.

37 колхозов получили надой 
молока свыше тысячи кило
граммов на каждую фуражную 
корову , тогда ка к  в прошлом 
году в районе надой выше 
тысячи килограммов имели 
только 8 колхозов. Первен
ство в соревновании завоева
ли колхозы «Строитель» и 
имени Молотова В-Толшмен- 
ского сельсовета, в которых 
надоено молока свыше 1500 
килограммов от коровы. Кол- 
доз «Заветы Ильича» увели
чил производство молока иа 
74 процента против про
шлого года. Коли в прошлом 
году здесь было надоено мо
лока 167 тони, то в этом го
ду 290 тони.

Самоотверженно потруди 
дпсь колхозные доярки,прокда 
дывагощие своим мастерством 
путь к  высокой продуктивно 
стп животноводства. Двадцать 
две пз них завоевали право 
участия на районной сельеко 
хозяйственной выставке, на 
доив от каждой закрепленной 
за ними коровы более, чем по 
1500 килограммов. Тогда как 
в прошлом году таких резудь 
татов работы не имела ни 
одна доярка.

В истекшем хозяйственном 
году увеличилось производство 
мяса и шерсти. Мяса произве
дено больше на 1055 центно- 
ров, в том числе свинины на 
347 центнеров. Заметиых успе
хов в производство СВИНИНЫ 
добились колхозы «Сигнал», 

Балтфлот», в которых прихо
дится свинины на 100 га 
пашни 13,4— 11,8 центнера в 
живом весе. Увеличили 

роизнодство свинины в 
два раза против прошлого го
да колхозы «Строитель», име
ни Сталина и имени Ворошило
ва Матвеевского сельсовета, 

Сталинский призыв», «Ле
нинские дни», «Намять Лени
на», «Заветы Ильича», имени 
М о л о т о в а  Погореловского, 

Ударник», имени Сталина 
►-Дворского сельсоветов.

Замотных успехов добились 
колхозы района в повышении 
урожайности льна, картофеля 

кормовых культур. По сравне
нию с прошлым годом в те
кущем году увеличилась по
севная площадь на 8 процен
тов. Больше посеяно зерновых 

дьтур на 1284 га , льна— на 
32 га , пли на 56,3 процен

та, укосная площадь много
летних трав возросла на 1058 
га.

Несмотря на неблагоприят
ные погодные условия теку
щего года (весна была затяж
ной и холодной, а в период 
уборочных работ шли дожди) 
многие колхозы получили не
плохой урожай. Например, в 
сельхозартели «Искра» уро
жай зерновых культур в сред
нем с гектара получен 15 
центнеров, а таких культур, 
ка к  рожь— 20 ц, ячмень— 18 ц, 
овес— 12 ц с га , сена мно
голетних трав по 60 ц с ге к
тара. В колхозе «Сигнал» 
урожай ржи получен 13 цент
неров с гектара на площади 
121 гектар. 125 центнеров 

гектара накопано картофе
ля.

Особенно хороший уродился в 
этом году лен. В результате 
в колхозах района в два— два 

половиной раза возрастает 
валовой сбор дьнопродукцпи 
По скромвым подсчетам кол 
хозы за сданную льнопродук 
цию получат не менее 13 
миллионов рублей. Это боль 
т е  чем в прошлом году на 
10 миллионов рублей. Колхоз 
Сигнал» имеет урожай льно

тресты по 21 центнеру, льно
семени 3,7 ц с гектара. Кол
хоз будет иметь дохода от 
дьнопродукции свыше одного 
миллиона рублей, 8 тонн са
хару, 130 тонн зерна. Каж 
дый гектар льна дает денеж-

X сессия районного Совета 
депутатов трудящихся

• < *

ного дохода но мснсо 7800 
рублей. В этой артели будет 
обеспечена выдача колхозни
кам на трудодень но менее
I ,  5 килограмма зерва, 20 к г  
корма и 4 руб. 50 коп. деньга
ми.

Есть все основании предпо
лагать, что но итогам 1956 
года у нас в районе будут 
колхозы-миллионеры. Это сель
хозартели «Согнал, имели 
Молотова Калининского сель
совета, «Заветы Ильича». | 

Первые успехи, достигну
тые в развитии колхозного 
производства, являются ре
зультатом постоянной заботы 
партии и правительства о даль
нейшем подъеме сельского 
хозяйства, настойчивой борь
бы всех трудящихся за до
срочное выполнение Директив 
XX съезда КПСС.

Однако в работе колхозов 
и МТС нашего района еще 
немало крупных недостатков 
и нерешенных вопросов, свя
занных с дальнейшим подъ
емом всех отраслей сельского 
хозяйства. Главным из них 
является то, что низка уро
жайность сельскохозяйствен
ных культур п продуктивность 
общественного скота, мало 
еще производится продуктов 
животноводства на 100 гекта
ров земли.

Колхозы, подводя предвари
тельные итоги работы в пер
вом году шестой пятилетки, 
решили в повом 1957 хозяй
ственном году с большей на
стойчивостью бороться за до
срочное выполнение заданий 
шестой пятилетки по производ
ству зерна, льна, молока, мя
са и других продуктов сель
ского хозяйства.

По плану, разработанному 
колхозами на 1957 год, преду
смотрено получить урожай 
зерновых культур 8,4 ц с ге к
тара, льноволокна 3 ц и 
льносемени 2,4 центнера сгек- 
тара в среднем. Значительно 
увеличиваются посевы кормо
вых культур и производство 
кормов, что позволит про 
извести больше продуктов жн 
вотноводства. По сравнению 
с 1955 годом увеличится про 
изводство льна в 1.4 раза 
молока в 1,7 раза, шерсти в

II ,  7 раза, яиц в 3,3 раза 
Увеличивается поголовье ско 
та. Коров будет больше на 
377 голов, или на $ процен 
тов. овец— на 24 процента 
или на 866 голов, количество 
птицы увеличится на 83 
процента или на 3429 ш тук

Д . К увакнн, 
ст эк он омнет райплава.

Культурные запросы лесозаготовителей не удовлетворяются
14 октября проходило 

общее собрание рабо
чих и инженерно-техни
ческих работников Пе-
ченгского лесопункта 
Михайловского лес
промхоза, на котором 
подведены итоги рабо
ты лесопункта.

По всем фазам про- 
нзводства лесозаготови
тели выполнили годо
вое задание ва 1 октяб
ря на 90 процентов. 
Подсчитав свои возмож
ности, коллектив лесо

пункта взял обязатель
ство выполнить годовой 
план в объеме 55 тыся° 
кубометров к 7 ноября 
к дать сверх плана до 
конца года 10 тысяч 
кубометров древесины.

Одновременно рабо
чие подвергли резкой 
критике руководство ле
сопункта и особенно 
леспромхоза за отсут
ствие должной заботы 
о создании необходимых 
культурно бытовых ус
ловий дли лесозаготови

телей. проживающих в i радиолинии. Но оказа- 
дер. Н-11еченьга. Арен-1 лось, что на этих стол- 
дуемый колхозный клуб I бах подвесили только 
к зиме не подготовлен, телефонную линию. Ра- 
в окнах одни летние бочне возмущены таким 
рамы, да н те на 5 0 {черствым отношением 
процентов 
стеклами

V l U v m V U U b A

к запросам трудящихся 
. гмшииудпа во со стороны начальникаHn nnnrawo. nprnnvuwa тли Пами.утеплена. На протяже

нии всего года идет раз
говор о радиофицирова
нии лесопункта. Еще в 
июле был организован 
воскресник, во время 
которого выкопаны а мы. 
для постановки столбов!

лесопункта тов. Деми
дова, директора лес
промхоза тов. Мироно
ва. секретаря парторга
низации тов. Протопо
пова.

К . Д у р и м .

К ак уже сообщалось, 25 
октября состоялась X сессия 
районного Совета депутатов 
трудящихся. Сессия рас
смотрела три вопроса: отчет 
райисполкома, отчеты директо- 
ров МТС о выполнении реше
ния сессии районного Совета 
от 21 апреля 1956 года *«0 
создании семенных фондов в 
колхозах» п организационный 
вопрос.

По докладу тов. Новожило
ва И. Ц. о работе райиспол- 

i кома первым в прениях вы
ступил заиедующий ропо тов. 
Перов. Он говорил о том, что 
исполком райсовета мало уде
ляет внимания укреплению 

юбно - материальной базы 
школ. Пять лет строится Фо- 
минскан начальная школа, до 
их пор Тотемский леспром

хоз не завершил строительство 
Камчугской начальной шко
лы. Не один год идут разго
воры о перевозке здании для 
Калпнипской семилетпей шко
лы и об открытии интерната 
при Тотемский семилетпей шко
ле, но дело не двигается с 
места. На полгода затяну
лось открытие детского сада 
№ 4 в городе. Учащиеся По- 
горе лове кой средней школы в 
текущем году выработали в 
колхозах около 12 тысяч тру
додней, а исполком Погоре
ловского сельсовета, ка к  и в 
предыдущие годы, не обеспе
чил школу даже дровами на 
зиму. Машпнно - тракторные 
станции стоят в стороне от 
политехнизации школ.

Председатель Калининско
го сельсовета тов. Шихов ука 
зал, что отделы райисполко 
ма в вопросах перемещения и 
назначения кадров обходят 
сельские Советы. Это отно- 

птся к  отделам культуры и 
здравоохранения, райконторе 

вязи, райпотребсоюзу и дру
гим.

Колхозы Калининского сель
совета приняли решение ра
диофицировать все населен 
иыо пункты. Но начальник 
райконторы связи тов. Андро
нов сначала тормозил работу, 
а теперь совершенно отказы 
вается прокладывать трансля 
ционную линию от Тотемского 
радиоузла.

За слабое руководство стро 
ателье твои электростанций в 
колхозах «Память Ленина>, 

Ударник» и имени Вороши 
лова Матвеевского еельсове 
та критиковал отдел по строи 
тельству в колхозах уиолно 
моченный сельхозбанка тов 
Синицын.

Депутат тов. Баданон в 
своем выступлении говорил, 
что в деятельности исполкома 
райсовета мало оперативности, 
нет надлежащего контроля 
за исполнением своих собствен
ных решений. Мало инициати
вы в работе проявляют заве
дующие отделами райисполко
ма. •

Депутат тов. Осовскнй оста
новился на вопросах планиро
вания в колхозах, а также 
на выполнении договорных обя
зательств МТС перед колхоза
ми.

— Плохо в районе ведется 
капп та льное строи те льет во. — 
сказал далее тов. Особо кий.

План капитального строитель
ства выполнен лишь на 62 
процента. .

Он предлагает усилить 
:тройкоптору горсовета £*и 
создать ^прорабский участок 
при машинно-дорожном отря 
до.

— Строительство городской 
электростанции могло бы 
быть завершено в этом году 

оворил депутат тов. Про 
кошев, но райисполком мало 
оказывает помощи в этом де 
ле. Агрегат «СУТА» не за 
нершил работу по строитель 
^тву канавы для водоснабже 
ния станции, но по разреше 
пню райисполкома был отозван 
сплавучастком.

Далее тов. Прокошев ука 
зал, что организации города 
плохо занимаются жилищным 
строительством за счет своих 
средств и ремонтом арендуе
мых помещений. Тотемский 
леспромхоз предпочитает ре
монтировать дома частников 
для размещения своих ра
ботников, а нового строитель
ства в городе не ведет.

Тов. Прокошев просит воз
будить ходатайство об изда
нии «Положения о местных 
Советах».

Депутат тов. Баранов под
верг критике работу леспром
хоза облтопа, а также руко
водителей ряда других орга
низаций за их безответствен
ное отношение к  выполнению 
решений райисполкома. Он 
остановился также на укреп
лении технической базы тор
говых предприятий и. в част
ности, на организации холо
дильного хозяйства.

Председатель колхоза име
ни Калинина Медведевского 
сельсовета тов. Шарапов го
ворил о том, что райисполком 
мало вникает в отношения 
МТС и колхозов. Со стороны 
МТС в расчетах с колхозами 
наблюдается прямое рваче
ство. Прокуратура плохо за
щищает интересы колхозов. 
Тов. Шарапов предлагает ор
ганизовать внутри района 
подготовку рабочих строитель
ных специальностей для кол
хозов. Он указал также, чю 
исполком райсовета нередко 
обсуждает на своих заседани
ях вопросы без предваритель
ной проверки, поэтому прини
мает поверхностные решении.

В прениях выступили также 
председатель В-Дворского сель
совета тов. Корепова, предсе
датель Маниловского сельсо
вета депутат тов. Новожило
ва. нарсудья тов. Маров.секре- 

i тарь райкома КПСС депутат 
тов. Драчев.

По второму вопросу после 
отчетов т. т. Ключннекого.По* 
рохпна, Зайцева и Яковлев! 
о выполнении решения сессии 
райсовета от 21 апреля 1956 
года <0 создании семенных 
фондов в колхозах» в пренг 
я х  выступали зав. контрольво- 
семенной лабораторией депу
тат тов. Соколова, председа
тель колхоза «Красный Се
вер» тов. Селиванове кий, зав. 
госсортоучастком тов. Афояи; 
чев н первый секретарь РК 
КПСС тов. Соколов.

По обоим вопросам сессв* 
приняла соответствующие ре
шены.
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\Из писем читателей в редакцию
[На складе образцовый порядок

На складе орс'а пристани, 
вторым заведует С. А. Момо- 

всегда содержится об- 
■цопый порядок. Товары раз- 

|ожены культурно, по ассор- 
щшентам, в помещении чисто. 
Той. Момоюв вежлив с посе- 

Цптеланн, отзывчив на запро
с ы  продавцов; П . А нф алов, 

грузчик автомашины.

гКо гд а  отрем онтирую т  
квартиры ?  

Приближается зима. Квар
тиры должны быть отремонти

рованы до 1 октября. Па са
м ом  же деле у рабочих мех- 
■колониы А» 11, проживающих 
1в Советском поселке, они не 
ремонтируются. В 27 к в а р т 
ирах двери развалились, в 23— 
Iтребуется ремонт печей, в 12 
К го б и вка  стен обоями. Гамы 
In  тринадцати комнатах не 
1рстеклены, а в 10 квартирах 

■рабочих мехколонны. где про- 
■жпвают семьи с маленькими 
щ етьм п, требуется капиталь- 
иный ремонт—утепление полов, 
■стен и перекладка печей.
I  Несмотря на такое серьез- 
Кное положение с квартирами, 
■руководители Тотемского лес- 
■промхоза и МДО Л» 34 с 18 
■нюла с. г. все торгуются 

кому ремонтировать данные 
■ квартиры н никак не могут 
I  договориться. А из-за их не 
■нужной принципиальности прп- 
[ холится мерзнуть семьям ра

ботах. Н . Ф едотовский ,
секретарь 1 парторганизации 
МДО №  34.

Бесхозяйственность  
В окрестностях Зелени, по

выше затона, на самом бере
гу  рекл Сухоны возвышаются 
кучи удобрения, принадлежа
щие Седьхозсеабу. Удобрение— 
большая государственная цен 
ность. Но ввиду беспечного 

| отношения со стороны работ
ников Сельхозснаба около 150 
тонн удобрений находится в 
воде, его размывает и разно- 
гпт вниз по течению рекп Су
ховы. Но ведь не исключена 
возможность, что данное удо 
прение может иметь ядовитые 
вещества, которые могут не
благоприятно действовать па 
организм людей, т. к. воду 
жители Тотьмы берут

Дети окружены вниманием и заботой
НАША ЖИЗНЬ 

САМАЯ СЧАСТЛИВАЯ
Рано нас постигло большое 

горе—мы остались без роди
телей. Но счастливое детство 
обеспечило нам наше Совет
ское правительство, поместив 
нас в детский дом. Здесь 
созданы все условия для то 
го, чтобы мы хорошо жили 
получали знания, приобретали 
практические навыки, необхо 
дииые в жизни.

В детском доме организо 
паны швейная и столярная 
мастерское, где наши ипструк 
торы обучают кройке, шитью, 
вышивке, а мальчики прнобре 
тают навыки по столярному 
делу. В этом году в столяр 
ной мастерской занимаются и 
девочки 8— 9 классов, рабо 
тать здесь нам очень нравится 
В детдоме работают кружки 
хоровой, музыкальный, физ 
культурный, театр кукол, вы 
разптельпого чтения, фото 
радио и умелые руки.

Сейчас мы еще больше чув 
ствуем заботу о нас со сто 
роны партии и правительства 

> гак ка к  по новому закону 
Министерства просвещения нам 
предоставляется право ж щ ь в 
детском доме до 18-летнего 
возраста п получить среднее 
образование. А .  Белавина 

председатель'детсвого совета, 
Г . Кваскова , 

староста хоркружка, 
Н . К рутова , 

председатель культурно-мас
совой комиссии.

МАЛЫШИ ОКРУЖЕНЫ
ВНИМАНИЕМ

В доме ребенка воспиты
ваются самые маленькие де
ти, от рождения и до трех 
лет. Они распределены по 
возрастным группам: млад
шая, средняя и старшая. Каж 
дая из них живет по строго

установленному реа;иму.
С первых дней поступле

ния малыша и дом ребенка, 
создаются условия для нор
мального развития. Кормят 
детей по возрастному режи
му. • У ребенка имеется от
дельная кроватка. Одежда 
соответственна возрасту. Ме
бель в игрушки тоже по воз 
расту.

Дети окружены заботой все
го обслуживающего персона
ла. Сестры, нани стараются 
уберечь ребенка o i заболева
ний, обеспечивают нормальное 
развитие организма путем 
правильного пптапия и гигие
нического ухода.

Особое внимание уделяет
ся на своевременное, нор 
малыше физическое и нервно- 
психическое развитие исехде 
тей: путем специальных за
нятий, правильного чередова
ния сна и бодрствования 
Дневной сон проводится на 
свежем воздухе в течение 
всего года. Организованы 
прогулки.

Для детей устраиваются 
праздники. Основная задача 
их заключается в том, чтобы 
дать детям сильные яркие 
впечатления, доставить им 
радостные переживания.

Что может быть еще бла
городней. как ни наша рабо
та по воспитанию детей.

Н . М аксим овская, 
воспитатель Тотемского до
ма ребенка

МОИ ДЕТИ РАСТУТ 
ЗДОРОВЫМИ

Я имею троих детей. Стар
ший сын ходит в детский 
сад As 1, а двоих ношу в 
детские ясли (заведующая Ве
селова). Работая в учрежде
нии, мне не приходится пере
живать за своих ребятишек, 
так как я знаю, что они на
ходятся в тепле, чистоте, за 
ним со стороны няней обеспе

чен хороший уход. Нс случай
но мои дети не болели ни ра
зу-

В яслях строго выдержи
вается режим дня, имеется 
много игрушек, которыми они 
занимаются. В хорошую пого
ду их водят на прогулку.

Большим уважением среди 
родителей пользуются меди
цинские сестры А. А. Корма- 
шева и В. Н. Бачалднна. К 
детям они всегда вниматель
ны, систематически следит за 
их здоровьем, проводят с ни
ми разнообразную воспитатель
ную работу. У меня дети рас
тут крепкими и здоровыми.

О. Ульяновская.

БУДЕМ ХОРОШО 
И ОТЛИЧНО УЧИТЬСЯ

Мы, учащиеся Тотемской 
средней школы M lJ  прожива
ем в интернате (54 человека). 
В комнатах у нас тепло и 
уютно. Живем дружно, помо 
гаем друг другу в учебе, 
спорные вопросы решаем со
вместно. Соблюдаем строгий 
режим дня и правила внут
реннего распорядка. В интер
нате введено самообслужива
ние. Девочки еженедельно мо
ют полы, мальчики запивают
ся разделкой дров. Водой 
обеспечиваем себя сами. Часы 
отдыха проводим весело и 
культурно: играем в настоль
ные игры (шахматы, шашки 
и домино), занимаемся ру
кодельем, читаем газеты, жур
налы.

В учебе и в отдельных слу
чаях жизни нам помогают 
нашн воспитатели Мараковл 
А. А. и Игнатова А. М.

В школе есть столовая, 
которой мы питаемся. Нам 
созданы все условия для хо 
рошей и отличной учебы.

Л ида  Рычкова, 
В аля Сннькевич к другие 

учащиеся Тотеиской сред
ней школы 1* 1.

Лучшие работники прилавка
Больше десяти лот Т. А. 

Осолихина работает в торго
вой сети. Ей довольны по ку -. 
пателя за внимание к  их зап
росам.

Хорошие отзывы населения 
заслужили также такие работ
ники прилавка города, как 
Сара Богданова, Люся Корю- 
книа, Балентппа Левииова.

С. Волкова.

На воспитание детей в дет 
сквх домах партия и правя 
тельство не жалеют средств 

ниже I Только Тотемекому детскому

Забота партии о детях

этого объекта, ввиду чего мо
гут появиться кншечно-желу 
дочные заболевания. Госсан- 
эпидемическую станцию это 
тоже ничуть не беспокоит.

М . П опова.

ПО МАТЕРИАЛАМ 
ГАЗЕТЫ

На вопрос, затронутый в 
передовой статье нашей газе
ты от 7 октября сего года 
в частности, о ремонте комму
нальных домов,секретарь парт
организации горисполкома 
тов. Прокопьева сообщила, что 
для ремонта дома А» 16 по 
улпие Гражданской ремарой-| девочек и 
конторой направлена брига
да плотников, которая уже 
сделала забор, переставила 
двери. Ввиду отсутствия ма 
стера конопатка дома будет 
произведена в первых числах 
аоября.

Для дома Л* 11 по Белоу- 
совской улице новые рамы 
изготовляются.

дому .As 1 на 1955— 56 год 
отпущено на 75 человек 444000 
рублей, лз них на питание 
209700 рублей, па мягкий пн 
вентарь 45200 рублей. Ято 
дает возможность создать 
благоприятные условия для 
нормального развития и вое 
питания детей сирот н полу- 
енрог.

Ребята у нас живут в про
сторном. светлом помещении. 
Пмеютсн отдельные группо
вые комнаты для каждой воз
растной группы, отдельные 
спальные комнаты с никели
рованными кроватками для 

мальчиков, общее 
зало, где проводятся музы
кальные занятия под пнанвно 
изолятор я умывальная ком
ната.

Основным условием в нор 
мальной жизни ребенка анля 
етсн выполнение режима дин. 
Это мы строго соблюдаем.

гимнастику, умывание, завт 
рак, занятия, прогулку, обед 
сон. полдник, вторую прогул 
ку , ужин я сон.

Для всестороннего разви
тия с ними проводятся раз
личные занятия,по 2 ежеднев
но по 15— 20 минут. Дети 
учатся рисовать, лепить, стро
ить, выстригать, иышпвать, 
петь, плясать, рассказывать 
сказки, читать стихи и дру 
гое. Особенно дети любят чи
тать стихи о Советской Роди
не: «Крепни советская наша 
держава! Звезды, сияйте на 
башне Кремля, Ленину слава, 
партия слава, слава стране

Кино не видим, 
радио молчит

Прошло более шести меся
цев с тех пор, как члены на
шего колхоза в последний 
раз смотрели кино. Много раз 
обращались по атому вопросу 
в отдел культуры к  т. т. Мак
лакову и Манойлову. Послед
ние давали обещания прислать, 
кино, во их так и не выпол
нили. Колхозники надеются, 
что своя слова т. т. Макла
ков и Манойлов все же сдер
жат и в ближайшие дна ки
нопередвижку к  нам в колхоз 
направят.

Также молчит у нас и ра
дио. Построенный радиоузел 
работал только около месяца 
и транслировало передачу не 
более 3—4 часов в сутки, а 
с сентября он совсем бездей
ствует. У многих жителей ре
продукторы неисправны.

Необходимо начальнику рай- 
конторы связи тов. Андронову 
оназать нам помощь в исправ
лении радиоузла, чтобы и 
празднику Великого Октября 
колхозники могли услышать 
радио.

Б . Елисеем,
секретарь комсомольской ор
ганизация колхоза « Красный 
Север».

Усилить воспитательную 
работу сред* сп л ае щ и ш
За последнее время в нашем 

поселке были не единичные 
случаи хулиганства. Дебошя- 

Ирвшп-1 Ры народным судом наказаны, 
обувь | н0 ЭТИХ неприятностей можно 

ухаживают з а , избежать, если бы
■ я, комсомольская и

гладят|'ное белье. Стирают и 
кукольное белье, 
вают пуговицы, моют 
чистят одежду.
цветами, живыми рыбками н, Щ  
помогают друг другу рдищуьЛпрофсокш&я организация в и 
ся.

Питание детей
но в пределах установленных 
норм, качество приготовления 
блюд хорошее. Меню состав
ляется детским врачом. Дос 
таточно отпускается масла 
сахара, молока, овощей, мяса, 
картофеля. Ежедневно дается 
внтамязярованный рыбий жир.

Жизнь детей в детском до
ме наполнена разнообразной 
интересной деятельностью:

|мате.тьно относились в каждо- 
органязова- “ У человекУ’ проводин систв- 

матнческую нолптяко-вослита-
тельную работу.

А то ведь у  нас действи
тельно жители Г-Царевы не 
слышат голоса аглтатора.

Следует партийно - комсо
мольскому и профсоюзному 
руководству рейда по-настоя
щему развернуть воспитатель
ную работу среди сплавщиков, 
особенно среди тех, которые

Дети во-время поднимаются (лают пх после сна. Раз в 
после сяа, проводят утреннюю)десять дней меняют постель-I

Октября!»
В условиях круглосуточного твТ еСИе' "«тольные, раз-1 не освободились еще совсем 

J нообразные подвижные я хоро-|от капиталистических пере-
пребывавпя детей в детдоме водные игры, показ теневого! житвов.
тптдовому м н т ш ю УДрГ  1 ВУЕ0ЛН0Г0 теЛ1Ра’ "Раз*"»- Приближается великий празД-2* Г » >  “ »  К У Я Я 5  5м  в Л Я
Он прввыкает к  определенным I детя говоря, • «Спасибо Совет- 1ВИТЬС"  3 * е ,  теЯчас очень 
обязанностях. Тя«. ,е ,я  £ 3  П и ?  я . м  c
5— 6-тн лет перед сном сами! лвое детство!» | его кТя и П ЙЮ *  весело,
расстилают ностеля я запрзв-J _  _  I  Ф . Кладовщиков, -

рабочий реИда. поселокЛ . Парамонова,
директор детдом ’-Царем.
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ШИРЕ РАЗВЕРНЕМ СОРЕВНОВАНИЕ ЗА ВСЕМЕРНОЕ РАЗВИТИЕ 
ЖИВОТНОВОДСТВА И ПОВЫШЕНИЕ ПРОДУКТИВНОСТИ СКОТА!

Старательно ухаживаю 
за молодняком

Воспитанием молодняка до 
6-ти месячного возраста я 
занимаюсь с 1951 гада. За 
этот период вырастила и пере
дала в старшие группы 145 
голов телят.

Новорожденный молодняк 
принимаю от доярок в 15- 
дневном возрасте. При этом 
каждого животного тщательно 
осматриваю, справляюсь о 
его здоровье и беру на учет 
ту норму молока, которую 
выпаивала доярка. Эго делаю 
для того, чтобы знать особен
ности каждого теленка и не 
вызвать в дальнейшем желу
дочно-кишечных заболеваний.

Первые пять дней пою их 
одних цельным молоком. 020- 
дневного возраста начинаю 
добавлять по 0,5 литра сен
ного настоя, литр обраты и 
концентраты. Концентрирован
ные корма (ржаную или яч
невую муку) предварительно 
завариваю кипятком и задаю 
каждому теленку в пойле. В 
первый день им даю по 50 
граммов, а потом постепенно 
довожу до 200 граммов на го
лову. Дельное молоко расхо
дую по схемам, составленным 
зоотехником колхоза и утверж
денным правлением.

Нынче я приняла от доярок 
42 телочек и бычков. Лучшие 
из них были отобраны на пле
мя, другие для откорма и 
последующей сдачи госу
дарству. Молодняку, идущему 
на племя, выпаивала по 210 
литров цельного молока, ос
тальным—по 150.

Летом животвых пасла са
ма. При переводе их на паст
бищное содержание строго,

соблюдаю правила переход», 
слежу за поведением каждо
го теленка. Плохо одно, что 
набор животных в группу был 
очень неравномерный. Прини
мала я их в октябре и все 
последующие месяцы до ию
ня. А известно, что телята 
поздних отелов более требова
тельны к  уходу и восприимчи
вы к  различным заболеваниям. 
Из-за этого мне очень трудно 
приходилось ухаживать за 
ними. По я всегда старалась 
напоить и накормить их во
время. Случаев заболевания 
и падежа не было.

Теперь у меня в группе ос
талось 30 телят. Как только 
начнутся отелы коров, я их 
передам другой телятнице, 
а сама буду принимать от 
доярок вновь нарождающийся 
молодняк. Надо сказать, что 
к  приему их готовлюсь зара
нее. К зк  следует промываю 
степы телятника щелоком, 
затем делаю побелку известью. 
Хотя помещение у  нас и ста
рое, приспособленное,но в нем 
я поддерживаю чистоту. Как 
правило, в клетках каждый 
день чищу, меняю подстилку. 
Сырости на полу никогда не 
бывает.

Надеюсь, что в эюм году 
условия содержания будут 
лучше. В нашей бригаде сей
час заканчивается строитель
ство нового типового скотно
го двора и зимовать скот бу
дет в нем.

Н . Федотовская,
телятница колхоза имени
Сталина Матвеевского сель
совета участница ВСХВ.

Доярка получила 
дополнительную оплату 

В октябре прошлого года 
доярка с е л ь х о з а р т е л и  
«1-е Мая» Пятовского сель
совета Новгородова Енава 
Александровна взалась на
доить от каждой коровы своей 
группы по 1500 килограммов 
молока за год. Борьба за вы
полнение взитого обязатель
ства шла в точение всей зи
мы п лета. Свое слово Енава 
Александроппа сдержала. На 
1 октября она получила по 
1523 килограммов молока от 
коровы и заняла первое место 
среди доярок колхоза. Прав
ление колхоза ее труд оцени
ло. За выполнение обязатель
ства и сохранение молодняка 
ей выдали дополнительную 
оплату— телочку.

А Комлева.

81 октября 1956 год

При каждом клубе построит^ 
киноаппаратные и агрегатные

* За последнее время на Надо бы председателя* 
страницах районной газеты

Труд пастуха 
оправдался

Несколько лет подряд скот 
с молочной фермы д. Савино 
колхоза «Строитель» летом 
пасли наемные со стороны лю
ди. Они были не заинтересо
ваны в работе, т .к .  заключа
ли с колхозом договор п не
зависимо от продуктивности 
получали деньги и другие 
сельхозпродукты. Весной это
го года правление колхоза 
обратилось к  колхознику.Рыч
кову U. Н. с просьбой пойти 
работать пастухом. Михаил 
Николаевич согласился.

Как показал конец года, он 
свое слово сдержал. На 1 
октября получено более 1000 
килограммов молока от коро
вы. За полное сохранение ко
ров и выполнение обязатель
ства правление колхоза назна
чило ему дополнительную 
оплату— 500 рублей.

А . Бодунова, 
зоотехник колхоза «Строитель».

Из международного обзора

Значение нормализации отношений между СССР
и Японией

Успешвый исход советско- 
японских переговоров привет
ствуется во всем мвре как 
важный вклад в дело укреп
ления мпра и ослабления 
международной напряженно
сти.

В Япония нормализацию со
ветско-японских отношений 
одобряют руководящие деяте
ли основных политических 
партий и профсоюзов, предста
вители деловых кругов. Они 
считают, что эта нормализа
ция открывает перед Японией 
большие возможности проведе
ния более независимой внеш
ней политики и расширения 
ее экономических, политичес
ких и культурных связей с 
миролюбивыми странами. При 
этом высказывается надежда, 
что теперь будет покончено 
с пагубными для Японии по-

свазей Японии с Советским 
Союзом и Китайской Народ
ной Республикой. Газета 
«Асахи» подчеркивает, что 
советско-японское соглашение 
должно стать отравным пунк
том для развития Японией 
новой, более независимой от 
США внешней политики. Дру
гая японская газета— «Май- 
ници»—пишет, что теперь Япо
ния может пересмотреть по
зицию в отношении Соединен
ных Штатов Америки п от
казаться от подражания им.

Восстановление мнра и дру
жественных добрососедских 
отношений между СССР в Япо
нией имеет большое значение 
не только дли этих двух стран. 
Егвпетская газета «Аль-Маса» 
справедливо указывает, что 
советско-японское соглашение

пытке ми определенных кругов, расширяет вону мпра н без- 
США помешать восстановлению опасности и укрепляет на- 
давнишних экономических!дежду на мирное разрешение

было опубликовано много жа
лоб на неудовлетворительное 
кппообслужнванне некоторых 
населенных пунктов (У Царе
ва, Палпмов ручей, Норень- 
га, Матвеевский сельсо 
пет п т. д.).

Да, действительно, некого 
рые пункты либо редко об 
служнваются, либо совсем 
кино не бывает. В чем же 
причина такого плохого кино 
обслуживании отдельных пунк
тов показа? Она прежде все 
го состоит в том, что там, 
где населенно не видит кино, 
виноваты руководители сель
советов, колхозов, лесопунк
тов, которые rte хотят строить 
в своих клубах киноаппарат
ные н агрегатные. Решением 
райисполкома от 31 октября 
1955 года «Об усилении про
тивопожарной безопасности 
па киноустановках и в культ 
нросветучрожденнях» все сель
советы, колхозы (имеющие 
собственные клубы), лесопунк
ты обязаны построить кино
аппаратные и агрегатные в 
своих подведомственных клу
бах.

Однако, это решение не вы
полнено нп одним сельсове
том н колхозом, ссылаясь 
на то, «что нет денег, не на 
что'строить, а силами ком
сомольцев и общественности 
вам не построить».

В марте 1956 г. были вы
делены средства на этп цели 
в размере 8 тысяч рублей. Пх 
передали девяти сельсоветам: 
В-Толшменскому, В Дворско- 
иу, У-Печенгскону, Вожбаль- 
скому, Заозерскому, Мосеев 
скому, Медведевскому, Калн^ 
нпнекому, Матвеевскому. На 
сегодняшний день деньги 
освоены только Медведевскпм. 
Остальные сельсоветы деньги 
не израсходовалп и кино 
аппаратные не построили, а 
тов. Путилов, председатель 
В-Толшменского г сельсовета 
категорически о т к а з а л с я  
строить киноаппаратную.

Тянуг со строительством 
председатели Вожбальского 
—т. Женихов, Калининского 
— т. Шихов, У-Печенгского— 
т. Волокитин, Матвеевского —

других международных проб
лем. Об этом, пишет и индий- _ 
ская газета«Нейшнл Гардиан», i т. Юркин, Заозерского сель-
подчеркивающая, что норма 
лизация советско-японских 
отношений «будет способство
вать дальнейшему ослаблению 
напряженности в Восточной 
Азии».

Но итоги советско-японских 
переговоров понравились дале
ко не всем. Они, например, 
пришлись не по вкусу тем 
кругам в США, которые не же
лают упрочения мира между 
народами. Пх попытки пре
уменьшить значение резуль
татов переговоров не могут, 
однако, скрыть того факта, 
что нормализация советско- 
японских отношений—новый 
крупный успех политики мир
ного сосуществования, поли
тики, отвечающей жизненным 
интересам пародов всех стран.

советов т. Даниловский. Хотя 
эти товарищи неоднократно 
заверяли отдел культуры, что 
киноаппаратные будут гото
вы вначале к  1 июли, затем 
к  1 октябри. На самом дело 
ничего не сделали. Они, виде 
мо, не хотят, чтобы населе
ние данных сельсоветов смот
рело кино в своих клубах, 
как, скажем, трудящиеся 
Никольского, Погореловского 
сельсоветов, или как в Нам 
чугском, Натовском лесо 
пунктах. Михайловском лес
промхозе.

С 15 сентября проходит 
смотр качества кинообслужи- 
ванпя. Противопожарной без
опасности отводится особое 
внимание. А строительством 
киноаппаратной и агрегатной 
занялся один В-Дворскпй сель- ] 
совет.

т. т. Шихову, Волокитину. Юр 
кину, Даниловскому. Жеви 
хову, Путилову покончить»! 
пренебрежительным ответу) 
нием к вопросу кввообслуди- 
ванпя населении к  заняться 
ковкретными делами по наве
дению противопожарной без
опасности в куды просветуч- 
реждениях (строительство ки
ноаппаратных я агрегатных, 
приобретение пожарного ин
вентаря). А населению дан
ных сельсоветов следует ре
шительно поставить вопрос 
перед руководителями сельсо
ветов, правлевнями колхозов, 
чтобы их интересы не ущем
лялись из-за иеразворотлявос- 
ти отдельных руководителей.

Печально, но следует отме
тить, что ни в одном куль
турно-просветительном учреж
дении на селе нет противо
пожарного инвентаря (щита, 
ящика с песком, бочки с во
дой, огнетушителя). Некото
рые сельсоветы получают 
деньги за аренду помещений 
от киносеансов, которые рас
ходуются пе по прямому на
значению для клубов.

В обязательном порядке на
до строить киноаппаратные и 
агрегатные и во всех колхоз
ных клубах. Жители деррвень 
Слободино и Осовая У-Пе- 
ченгского сельсовета и кол
хозники Матвеевского сельсо
вета не обслуживаются толь
ко лишь потому, что там нет 
помещений и киноаппарат - 
ных.

Т. т. Волокитину и Юрки
ну следовало бы побеспо
коиться о том, чтобы населе
ние их сельсоветов тоже ре
гулярно смотрело кино, как и 
в самих центрах сельсоветов.

Не выполнили решения рай
исполкома по строительству 
квноаппаратных и агрегат
ных и лесопункты Тотемского 
ЛПХ (В-Толшменскай, Нореньг- 
ский), Михайловского ЛОХ 
(Л. Печеньга, Сельменьга). В 
лесопункте Сельменьга строи
тельство киноаппаратной бы
ло начато полгода назад, а 
теперь заброшено. Жалобы ot 
населения, проживающего в 
лесопункте Сельменьга, про
должают поступать очень ча
сто. В квартале №  85 и М е 
ченые киноаппаратные по
строены, но они не поштука
турены и не построены агре
гатные для двигатели, из-за 
чего их, согласно правил про
тивопожарной безопасности, 
эксплуатировать нельзя.

Нет сомнения, что при под
держке партийных и комсо
мольских организаций и сид 
общественности там, где в 
настоящее время не начато 
строительство киноаппарат-’ 
ных и агрегатных, в ближай
шее время будет начато и до 
конца смотра качества кино- 
обслуживания, т. е. до 15 но
ября, будет закончено.

В. Манойлов.
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